

Red

赤組のテーマ「君の心にヒートチャージ～勝舞～」にぴったりな仲間たちだつた。元気の良さとかわいい笑顔で見る人の心を掴むことができたと思う。総合優勝とはならなかつたが、応援合戦ではみんな楽しく踊ることができ、最高の思い出になつた。赤組ありがとうございました。3年1組 中村 凌也



赤組



Purple

紫組のスローガンは「紫望燃勝」でした。このスローガンで全員が「一体となり、応援で一位を取ることができました。一、二年生とは応援練習で特に関わってきたので、その応援で一位を取れたのはとても嬉しかつたです。みんな、ついて来てくれてありがとう。3年2組 陶山 栄真



紫組



Blue

青組は練習の時から「楽しんだもん勝ちっしょ！」と言つていて、笑顔でやることを意識していました。それが総合優勝という結果につながつたと思います。頼りない三年生だつたけど、一、二年生は一緒に頑張ってくれてありがとうございました。本当に最高の三高祭でした。3年3組 爲石 健太郎



青組



9/2
体育祭
@
三刀屋高校
グラウンド

Yellow

黄組は、準備の時は話がなかなかまとまらず、応援練習の時も効率が悪くて一、二年生を困らせてしまうこともあります。体育祭では優勝することはできませんでしたが、思い出に残るものとなりました。3年4組 朝日 聖哉



黄組



sun-kou on fes 2018
Rebolution Day3